

## Voto en asamblea

# Estudiantes de UMAG depusieron toma

Tras una votación desarrollada ayer en una asamblea, en la que participaron 831 estudiantes, la Federación de la UMAG pondrá fin a la toma de las dependencias de la casa de estudios -el Campus norte o sede central y el Instituto de la Patagonia-, una vez que desde la Dirección se entregue el petitorio firmado con las negociaciones para desarticular la movilización.

Esta medida fue determinada luego de votación, en donde 674 estudiantes votaron a favor de bajar la movilización y 83 votaron por continuarla, mientras que otros 74 se abstuvieron.

Durante la mañana de

ayer, la Federación de Estudiantes se reunió con parte del equipo directivo encargado de llevar las negociaciones del petitorio entregado.

En la instancia, la mesa ejecutiva expuso cada uno de los puntos a las autoridades, las cuales tuvieron buena recepción y voluntad, de acuerdo con lo expresado en el comunicado estudiantil.

Posteriormente, en la Asamblea General de Estudiantes, donde se decidió el futuro de la movilización para los próximos días, fueron explicadas punto por punto las respuestas entregadas por la directiva de la UMAG.

